

Los socialistas “rechazan” los símbolos nacionales

10/10/2007.

Parecía raro que los socialistas no hubieran respondido a la campaña del PP para defender los símbolos que dan identidad a los españoles. Pero la respuesta no se ha hecho esperar y ha salido a la palestra doña Rogelia, perdón por el lapsus mental, queríamos decir el Sr. Pepiño Blanco, para decirnos que vienen los malos, es decir, la “derecha” y que todos los que llevan una bandera Española o sienten una cierta sensibilidad por el Himno Nacional o quieren celebrar la Fiesta Nacional, esos son malos, no son patriotas, buscan confrontación, división, exclusivismo...

Para este individuo ridículo, lo que realmente une a los españoles es el trato republicano que preside las concentraciones de los socialistas, el puño en alto, saludo muy usado por los asesinos de ETA; retirar la bandera española de las instituciones; unirse con los anti-españoles; denominarse rojo; reducir al Rey a buen republicano; jalear a sus amigos hooligans para quemar retratos del Rey ... ¿esto es ser patriota? ¿es buscar la unidad entre los españoles?

¿Por qué no usan los socialistas la bandera española en sus manifestaciones? ¿Por qué el desGobierno no exige a las instituciones cumplir la ley de banderas? ¿Por qué estos individuos no hacen cumplir el código penal que protege los símbolos que unen a todos los españoles? Claro, es cierto, a ellos les gusta más perseguir al que no piensa como ellos, están deseando volver a crear las checas, los paseos, la persecución de todo aquel que no piensa como ellos, esta es la historia del partido socialista, la que desean volver a repetir, por eso como perros babosos están deseando aprobar la ley disléxica.

Pero viendo cómo se expresa doña Rogelia, uno se da cuenta de los dirigentes que tenemos y las luces mentales tan escasas que tienen los que dirigen esta Nación.

Para desgracia de toda esta recua de politicastros, la gran mayoría de españoles no se avergüenzan de su bandera nacional y su Himno Nacional, sino que se identifican con ellos, los respetan y valoran... todo lo contrario que hacen los socios de este desGobierno, los asesinos de ETA queman la bandera y los hooligans queman retratos del Rey con total impunidad. Ahora nos explicamos el por qué de las amenazas y pataletas mentales de los socialistas, hemos descubierto de qué lado están: de los asesinos y de los anti-españoles, los que levantan el puño y los que queman los símbolos que unen a los españoles.